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２月21日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～陳情審査～ 

○陳情第１号 公共サービスの安易な民間開放

       は行わず、充実を求めることに

        ついて 

 これは、１．くらしや安全に関わる国や自治

体の責任を全うするため、市場化テストをはじ

めとする公共サービスの民間開放を安易に行わ

ないこと、２．画一的な公務員の純減は止め、

公共サービスの改善や水準を維持するために必

要な要員を確保すること、以上の事項を内容と

する意見書を政府に提出してもらいたいとの陳

情です。 

 委員会は、賛成少数で不採択と決定しました。 

～報告事項～ 

◇中国自動車道の車両火災による河川の水質汚 

染事件について 

 委員から「今回は、三木市で起きた事故であ

ったが、本市においても対策本部が設置され、

早急に対応できたことを評価する。今後も、最

悪のケースを想定し、危機管理に対する取組み

を強化してもらいたい」との意見がありました。 

◇加古川市後期総合基本計画について 

◇第４次広域市町村圏計画について 

◇平成１８年度機構改革について 

◇新行政改革大綱及び第３次行革緊急行動計画

について 

◇住民参加型ミニ市場公募債（かこがわ未来債） 

について 

◇事務服貸与制度の廃止について 

◇行政処分の無効確認訴訟の判決結果について 

◇不動産公売の結果について 

 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川刑務所第二庁舎の新設について 

  理事者から「八幡町宗佐544、加古川学園旧庁

舎等敷地に、加古川刑務所第二庁舎が新設され

ることとなった。平成17年度に着工し、18年度

に完成、19年度から収容開始する予定であるが、

市としては、刑務所新設に伴う関連施設の整備

を法務省に要請している」との報告がありまし

た。 

◇公共施設（学校施設は除く）におけるアスベ

スト調査の結果報告について 

  理事者から「大規模改修を行う予定である加

古川スポーツセンターを除いて、全ての施設の

点検、措置が完了した」との報告がありました。 

  委員から「今後、施設の老朽化によってアス

ベストが飛散することも考えられることから、

定期的に確認を実施してもらいたい」との要望

がありました。 

◇加古川駅北広場オープン記念式典について 

◇中国自動車道の車両火災による河川の水質汚

染事故について 

～質問事項～ 

◇歩道等工事中の点字ブロックへの対応につい

て 

 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇証明書自動交付機の移設について 

  理事者から「現在、平岡市民センター及び加

古川西市民センターに設置している証明書自動

交付機を、総合文化センター及びウェルネスパ
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ークの市民サービスコーナーへ移設し、本年４

月１日から運用を開始する予定である。現在、

両サービスコーナーで行っている職員による窓

口サービスについては、自動交付機のみの対応

に変更していきたい」との報告がありました。

これに対し、委員から「お年寄り等が証明書自

動交付機を利用しやすいよう、十分なフォロー

を行ってもらいたい」との要望がありました。 

◇加古川市地域福祉計画（素案）に関するパブ

リックコメント」の実施結果について 

  理事者から「現在、平成18年３月を目途に、

加古川市地域福祉計画の策定を進めているが、

策定にあたって、できるだけ多くの市民の意見

を反映させることを目的として平成17年12月26

日から平成18年１月20日まで、パブリックコメ

ントを実施した。この間、６通の意見が寄せら

れており、計画策定の参考としていきたい」と

の報告がありました。 

◇福祉交流ひろば事業について 

～質問事項～ 

◇就学前医療費助成について 

◇生活保護の認定状況について 

◇市民病院薬局前待合室天井のアスベスト囲い

込み工事の結果報告について 

◇養子縁組の届出状況について 

 

■文教経済常任委員会 

◇図書予約システムの不具合について 

理事者から「市内４図書館を結ぶ図書館運用

システムのうち、図書館インターネット予約シ

ステムのプログラム設定に誤りがあり、予約受

付完了画面が第三者の目に触れるという事態が

発生した。原因は、予約受付情報の番号管理の

設定ミスによるものであることから、今後、シ

ステムの更新にあたっては、テストの完璧を期

し、精度の高いシステムを構築していきたい」

との報告がありました。 

◇志方中学校の給食について 

理事者から「新年度より、志方中学校の給食

については、現在の給食を継続するなかで、そ

れぞれの家庭からの弁当持参も可能とする選択

制を導入することとなった。選択の期間は１年

間としているが、状況に応じて、柔軟に対応す

ることとしている。なお、学校給食を利用する

場合、集金額、集金方法は現行のとおりである」

との報告がありました。 

委員から「１年という期間は長く、さまざま

な状況の変化が考えられることから、各家庭の

状況に応じて、より柔軟に対応してもらいたい」

との要望がありました。  

◇教育委員会の機構改革について 

◇加古川市、高砂市宝殿中学校組合規約の変更

について 

～資料要求～ 

◇選択制学校給食の実施について（通知文） 

 

▼▲▼ 来 加 状 況 （２月）▼▲▼ 

８日（水） 千葉県市川市議会      ９名 

（保健医療情報システムの概要について、 

         ウエルネス都市の取組みについて） 

10日（金） 埼玉県川越市議会      11名 

（ウエルネスパークについて） 

10日（金） 愛知県安城市議会      １名 

（ＰＦＩ事業（総合体育館）について） 

14日（火） 愛知県一宮市議会      １名 

    （加古川駅南ミニ市役所について、 

         加古川市立総合体育館について） 

 

      ＊＊＊３月の行事予定＊＊＊     

６日（月）各常任委員会 
７日（火）第１回定例会（第２日・代表質問） 
８日（水）  〃   （第３日・一般質問） 
９日（木）  〃   （第４日・一般質問） 
14日（火）  〃   （第５日） 
15日（水）  〃   （第６日） 
16日（木）各常任委員会 
17日（金）各常任委員会（予備日） 
24日（金）第１回定例会（第７日） 

 


